

我らがクニー(酒井邦嘉氏/東京大学大学院教授) 中学校で記念講演

10/25、西東京市立保谷中学校(言語能力向上推進学校)で開催された「生きる力を育む言語能力の向上・成果発表会」にて、いつもヒッポを応援してくださっている酒井先生が全校生徒・地域の方々に向けた記念講演をされました。

テーマは“中学生の脳と言語の発達”。「人間だけがことばを持つていて、そのことばが脳を育てる。ことばは、目には見えない心が育っていないと育たない。心は胸ではなく、脳にあるのですよ」という話に、中学生たちは「講演の50分があつという間だった」と。また、校長の勝見先生は「脳科学の視点から言語について研究され、実際にヒッポの活動の中で子どもたちとも触れ合っておられる先生は、最先端の方だと思い、この講演会を是非とも実現したいと思いました。実際にお聴きし、これからもさらに豊かな人間力を育む教育をしたい!」と熱く述べておられました。

酒井先生も「中学の全校生徒が講演を聴いてくれるというのは、初めての体験でした。生徒の素晴らしいスピーチが印象的でした。ことばに心を込めて話すことが何より大切なのです」とおっしゃっていました。(井内わか・フェロウ／東京都・あちやへF)